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Coucou ! je suis Sofia, j’ai 16 ans et
c’est ma quatrième année de lycée

linguistique .
 Le 12 novembre à 14h45 mon avion a

atterri à Beauvais. À l’aéroport, ma
correspondante Ilyana et son père

m’ont accueillie chaleureusement et
je me suis sentie immédiatement

chez moi . J'ai été entourée de leur
douceur et de leur gentillesse , tout ce
qu'on pourrait souhaiter au moment

où on quitte notre pays natal pour
découvrir d’autres cultures.



Les cours commencent à 8h30 et se terminent à 17h30
et à la fin de chaque heure, les étudiants passent
d’une salle de classe à l’autre, ce qui leur permet de se
lier d’amitié avec plus de gens en favorisant un
moment de dialogue.

Le lendemain de notre arrivée, j’ai
eu le plaisir d’entrer pour la
première fois dans le lycée Felix
Faure. Dès le début, j’ai été étonnée
par la majesté de la structure dont
l’architecture est hors du commun,
sans parler de l’organisation
complètement en contraste avec
celle qui caractérise l’Italie
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Les étudiants ont des heures libres qu’ils peuvent
passer au foyer ou ils peuvent en profiter pour
sortir du lycée et y rentrer pour suivre d’autres
cours . En plus, au lieu de la cloche, la fin du cour est
marquée par la sonnerie qui change toutes les deux
semaines. 

 Enfin, j’ai adoré la méthode que les enseignants
adoptent pour le déroulement des cours ; en
fait, j'étais très heureuse d’y participer car ils se

 sont révélés actifs ,
engageants et qui, à
mon avis, amènent
l’étudiant à vouloir
créer son propre
savoir avec plaisir. 



La première semaine, je suis
allée découvrir Beauvais. Je me
suis promenée dans les rues en
admirant chaque petit détail
comme les maisons datant du
Moyen Age ou les salamandres
d’or symbole de la ville qui
traçaient notre chemin, la place
Jeanne Hachette avec son
marché de Noël et encore j’ai eu
le plaisir  d’entrer dans la
Maladrerie Saint-Lazare.

Mais ce qui m’a particulièrement frappée, c’est la
cathédrale Saint-Pierre, dans le centre ville, connue
comme la plus haute du monde et qui possède
évidemment un complexe architectural gothique
incroyable.



Les attractionsLes attractionsles attractions

Pendant mon séjour, j’ai également eu la chance d’explorer des lieux riches en histoire et culture comme Amiens connue
pour être la ville de Jules Verne ; ici j’ai admiré la merveilleuse cathédrale Notre-Dame, la maison de Jules Verne, l’hôtel

de ville...  mais surtout j’ai été submergée par l’atmosphère magique de Noël  grâce à son sublime marché où j'y ai
apprécié les délices typiques. Un des moments les plus magiques a sûrement été la journée à Paris, l’émotion de le voir
pour la première fois est inexplicable, j’ai visité la Tour Eiffel, le Grand Palais, le pont Alexandre III , l’Arc de Triomphe

sur lequel j’ai pu profiter d’une vue imprenable sur toute la ville et enfin un remarquable tour en bateau sur la Seine pour
admirer la magie de Paris le soir. 

En même temps, le plaisir n’a pas été négligé car l'un des mes meilleurs souvenirs fut la journée à Disneyland Paris :
une expérience qui m’a apporté des émotions particulièrement intenses et qui a ressuscité mon âme d'enfant .



La famille d'accueilLa famille d'accueil
Voici ma splendide famille à qui je dois
une gratitude très spéciale car elle m’a
accueillie à bras ouverts dès le premier
instant à Beauvais. Leur gentillesse et

douceur m’ont permis de vivre un séjour
plein de sérénité mais surtout de pur

plaisir. Je suis hyper contente d’affirmer
que grâce à eux aujourd'hui je rentre en

Italie  avec plein de
souvenirs,enseignements,culture et un
amour bien plus marqué pour la France.



Pour conclure…Pour conclure…
Je suis enthousiaste d’avoir choisi cet Erasmus d’un mois en France

puisque je me suis  totalement améliorée dans la langue en devenant plus
fluide et en apprenant beaucoup d' expressions du langage quotidien.

C’était vraiment l'occasion pour mûrir didactiquement autant que
personnellement en effet maintenant je me sens réellement plus

autonome et confiante et pareil je suis reconnaissante d’avoir créé des
liens indissolubles avec des gens qui seront toujours dans mon cœur.  Par

conséquent, j'invite fortement les jeunes à ne pas passer à côté de cette
expérience si formatrice car c’est un parcour enrichissant pour le futur. 

je voudrais terminer avec cette citation qui m'a
particulièrement touchée pendant un cour de philosophie: 

“Chaque langue a un esprit”
c’est la raison pour laquelle on doit voyager...


